

Fecha <b>25.08.2022</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	-----------------------------	---------------------

# Productores y agricultores de Tlalpan reciben más de 7 mdp

La alcaldía Tlalpan entregó más de 7 millones de pesos a grupos ejidales, bienes comunales o posesionarios de suelo de conservación en la demarcación que realicen actividades agropecuarias.

De acuerdo al programa social “Tlalpan Hacia el Desarrollo Sostenible”, cuyo objetivo es la protección, mantenimiento y restauración de suelos forestales y cuerpos de agua, la alcaldesa Alfa González entregó los recursos correspondientes.

La edil informó que la alcaldía provee 16.7 por ciento de la producción agropecuaria y agroforestal, con alimentos como: papa, avena, maíz, elote y hortalizas para el consumo de la CDMX.

González comentó que frente a la escalada de los precios, tanto para productores como consumidores, la única solución es la seguridad alimentara que ofrece el desarrollo sostenible, a través de la inversión de recursos económicos, la capacitación y el acompañamiento técnico a los productores.

Rosalba Hernández, Directora General de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Fomento Económico, aseguró que es de suma importancia preservar la riqueza de los suelos de conservación, y continuar con las tareas

agropecuarias para evitar el crecimiento de la mancha urbana y ayudar a preservar los bosques. (Redacción / Crónica)

**La alcaldesa, Alfa González señaló que frente a la escalada de los precios, tanto para productores como consumidores, la única solución es la seguridad alimentara que ofrece el desarrollo sostenible, a través de la inversión de recursos económicos**



Tlalpan entrega recursos económicos a grupos ejidatarios.

